
Câmara Municipal de Ribeirão Preto

UH xv. n* A:'2021

Rim-mm Prem, em me de lcwreim de 1021

Prux:

%ctreuria Municipal dx- Infraestrutura

nmgmmms a presença de vvsº, pm eucdmvnhul mw dos

mqumimmu» n“ 6 7. 8. H. Ix. 10. 20. 00. Ux, M, I-u, 145. I95. ZUS'ZHZI de aulurm du

w "Jur Ijnculn Verlmnd

subsrrncmn-nos com preu—sms de esuma L— cnnsidcmçãú.

1“ Secretária

m m



; XRDVADQ,, ,,« “R$? ª“? Azrm??1....,
A

o:...

REQUERIMENTO

REQUER RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DA
RUA: TRAVESSA BARRAS. BAIRRO

,
IPIRANGA EM SUA TDTALIDADE ATRAVÉS
DA SECRETARIA DE INFRAESTRUYURA,
(PROTOCOLO 45006 ABERTO EM
17/0512019 E PROTOCOLD19858-2 ABERDI
EM10/D7/2020).

_
060006 'E " EMENTA:

SENHOR PRESIDENTE

- CONSIDERANDO a atribuncão de hscahzaçâo do exercimo da
vereança
— CONSIDERANDO as Informaçoes que chegafarn neste
gebmete através dos munícwpes nos mIovmando as pésswmas
cond<çõe5 do asfalto;

- CONSIDERANDO que o asfalto esta se soltandn Jugaado
detrncs nas casas carros e nos transeuntes que desta vida
fazem uso,

- CONSIDERADO que a Secretana de Infraestlumra Já vem
conhecwmento dos fatos ves do grotocolo de número
49006 de17105/2015 & prot colo19858-2 de 10/07/2020'

- REQUEREMOS, na forma reâwmentaI que sela oflcxada a
Secretanuie Inhaestrutu g paãgue tome as provxdênuas
necessárias “x

Sala das Sessqíep, 5 de'ãçwevo de 202”

LINCÓÍ' FERNANDES
Presidente a Cámara MancipaI
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É Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Il IASH'RQVINUO
», nuam,” ......UF“ 77Í..,.. ..

“IME
Nº " 1100007 __

REQUER RECAPEAMENTO ASFALTICO DA RUA:
ENZO MARANOINI BAIRRO IPIRANGA EM SUA
TOTALIDADE ATRAVÉS DA SECRETARIA DE
INFRAESTRUTURA (PROTOCOLO 49006 ABERTO
EM 17/05/1018 E PROTOCOLO 19355-2 AEERO EM
10/07/2020)

'HI)R I'R SllllYlE

- CONSIDERANDO a atnbmçâo de fIscalIzaçáo do exerCIcIo da
vereança
— CONSIDERANDO as informaçôes que chegavam neste gabinete
através dos munIpres, nos Informando as pess mas condições
do asIaIto

, CONSlºERANDO que o asfalto está se soIIando, jogando
detmos nas casas, carros e nos transeuntes que desta vnda fazem
uso

- CONSIDERADO que a S creIarIa de Infraestrutura Ia tem
conhecImenIo dos fatos alrav s ou rotocolo de número 49006
de 17/05/2018 e grotocolo19 2 dem/0712020
— REQUEREMOS, na forma reªwemal que seja nfimada a
Secretana de Infraestrutura paraxªe tome as provmancnas
necessárvas.

, >
Sala das Sessõeºl 5 deícmeIro de 202“

IL,,,,,,,,,,LINCOL FERNANDES
PreSIdente (1: Câmara MumpraI
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

APROVADOREQUERIMENTO Díª-“PI ('ll ' 'L'ICI

RIZQI ER REI'AI'I-me n) xsFÁLTIU) DA
III A: Josi. “WM“! . BAIRRO: PARQUE

RES, ( XXIIIIIO P()RTlN XRl EM Sl &

T0] ALIDU)! «IRMÉH DA >!“ RETAkIA DE
INHHLN Rl 'II |“ II'RUÍ()(01,0:20203ª6918).

SENHOR PRESIDEME

- CONSIDERANDO a ambmçâo de fISCaIIZaÇãD do exercwclo da
vereança,

- CONSIDERANDO as Informaçoes que chegaram neste gabinete
através dos munímpes, nos Informando as pessrmas condições
do asfaIto

- CONSIDERANDO que (; asíaIto está se soIIando, jogando
dermos nas casas, carros e nos Iranseuntes que desta Vlda fazem
uso

- CONSIDERADO que a Secretana de Infraestrutura ;a tem
conheclmeno dos fatos atraves do pmtocobo de numero:
2020336915,

Secretaria de Infraestrutura ara que tome as providências
necessánas , x

» x

Sala das Sessões, 9 dàdezembro de 2020.
x

, >

- REQUEREMOS, na
íormNí—Jgimental que seja Mimada a

Presidente da ámara MummpalLlNóõCAÚÉEÉNANDEs



É; Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO

REQUER o REPARO NA ILUMINAÇÃOFNA
Nº 00093, PRAÇA SITUADA A RUA DE AZEVEDO EM

FRENTE O NUMER01741

SENHOR PRESIDENTE

- CONSIDERANDO a atribuição de fwscahzaçãn do exercªcwn da ve ºeança.

- CONSIDERANDO as Informações que chegaram nesIe gabinete através
dos Wumcwpes nos Informando iana de Mummacãcna praça a uma cilada
que & ausé de Muminaçãc púbhca alvaw ainda maia pessoas mal-
mtemonadas d.!muuando o trabalho eu hrça de seguwança que amam
nesse mumcipic

» CONSIDERANDO que na ausência ce .Iummaçâo púnhca afasta as
pessoas da berrª prewdicandc a comerem ImcaI e coloca em msm a saúde
e a aegurança de quem á frequenta

. REOUEREMOS. na forma reguIêçíaI, que Seja Dhcrada & Secreiana de
Infraesuuma para que (uma as 9 vujências necessànas e reahze a (roca
de mmpadas no local mmcacu 05 (seja dado (atomo & esta fase de
Las

Sala das Sessõeâ. 7 de jaNgIJgo de 2021.
*

,

LINOOLNFEEÉNÁNDES—
Presmleme da Cámara Munlcxpal
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figª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO

N" 000018 REQUER RECAPEAMENTO ASFALTICO DA' ' " RUA: CARLOS MACEDO DE MAITDS, BAIRRO:
PAULO ROMEO GOMES EM SUA TOTALIDADE
ATRAVÉS DA SECRETARIA DE
INFRAESTRUTURA (PROTOCOLO 20219060).

SENHOR PRESID! NTE

- CONSIDERANDO a atrrbmçêo de hsnahzaçáo do exercrcI—o da
vereança

» CONSIDERANDO as informaçoes que chegaram neste gabmete
através dos muniorpes, nos Informando as péssrmas cordrções

]do asfalto
I

- CONSIDERANDO que o asfaIIo esta se soIIando, jogando
dermos nas casas, carros e vcs Transeumes qUe desta vida fazem
uso

- CONSIDERADO que a Secretarra de Infraestrutura Ia tem
conhecimento dos fatos atrav & do grotocolo de numero
20219060”

- REQUEREMOS, na forma re rrrtentaI que sem ofrcrada a
Secretana de Infraestrutura p ra que tome as provnoenmas
necessárras,

x

SaIa das Sessões. I dejaneIMe 2021
LINCOLN F RNANDES



IIIÉ” Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUERIMENTO -n.-<w&63mu_
um I. A L .. . “UIQ-NTI. ......

Vfr dimu

000019 ' REQUER QUE MELHORE 0 SERVIÇO DE
Nº ILUMINAÇÃO NA PRAÇA DOS ESTUDANTES.

LOCALIZADO ENTRE AS RUAS NAIR DE LIMA E
RLIA ALSEMO MARQUES RODRIGUES,

BAIRRO: JARDIM MANOEL PENNA ATRAVÉS
DA SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA.

(PROTOCOLO 20219397)

SENHOR PRESIDENTE

- CONSIDERANDO a atrIbuIção de IIscaIIzaçao uu exermm) da veveança

» CONSIDERANDO as Infolmaçóes que zhegaram mesm gabIrIete .IIravés
dns mIInIupes nos Informando fama de IIurIInaçáI 'Ia Praa dos
Estudantes, IacaIIzadc no endereco mann a uma que .; ausêvma de .

IlLInIInaçãn pubIIca atral ainda mals pessoas maImIenmov—adas mumu—man
o IIabtho de Iowa de segurança que atuam nesse mmmgo

, CONSIDERANDO que na ausêncIa de IIIIIIIInacão públIca afasca as
pessoas do bem prejudicam: e numca em msm a saude e a segurança de
quem a frequenta,

- CONSIDERADO que a Secretana de Invaesimiura Ié [em conheumenlo
(10513105 através do Protocolo 20219057

, REQUEREMOS. na Iorma regIm nIaI que sem oIIcIada aSecreI—Irla de
| numa para que Iome as p memes necessamas a reaIIze & troca
de empadas no locaI Indicado A e Seja dado Ietomo & esta Casa de
Las

Sala das SessõesI
“11
“Nªa no de 2021

LINCOLNI
E—RNANDES

Vª eador



Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUERIMENTO

«m JLÍW. . .
I

'

y ( ev? GI; " I.
Nº 000020 REQUER RECAPEAMENTO ASFALTICO DA' ' ' ' RUA: MARIA APARECIDA RIzzo. BAIRRO

FAULo ROMEU Gomes, EM SUA TOTALIDADE
ATRAVÉS DA SECRETARIA DE
INFRAESTRUTURA [PROTOCOLO 20219052).

SENHOR PR lis!nl VTI“,

- CONSIDERANDO a atnbmçâo de IIscaIIzaçáo de exercho da
vereança

- CONSIDERANDO as informaçôes que chegaram neste gabmete
através dos nIunI'pres. nos Informando as péss nIas condições
do asfaIto

- CONSIDERANDO que o asIaIto esta se somando, Jogando
detnms nas casas, carros e nos transeuntes que desta vrda fazem
uso

- CONSIDERADO que a Secretana de Infraestrutura Ia tem
conhemmento dos fatos atraves do grotocolo de numero
20219052:

[&
x

regImental, que sem ofICIada a
para que tome as providêncIas

- REQUEREMOS. na form
Secretana de lnfraestrutur
necessanas

Sala das Sessõe , II dEJaUâI>O de 2021

LINCOL FERNANDES
%readm

“J



É Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUERIMENTO

vv.-udpme
REQUER QUE MELHORE 0 SERVIÇO DE

Nº , 099990 ILUMINAÇÃO NA PRAÇA,
LOCALIZADA NA RUA TEODQMIRO UCHOA
NETO EM FRENTE AO Nª182. NO BAIRRO:

PRES. MEDICI. ATRAVÉS DA SECRETARIA DE
INFRAESTRUTURA. (PROTOCOLO 202117241)

SENHOR PRESIDENTE

- CONSIDERANDO a ambwcao de Hscahzaçao ao exemmu da eança
— CONSIDERANDO as Informaçõe: a)? ,hegaram .gaumeze através
dos mmiupes nos Informandotana de Iummaçáo na pues locahíado n:)
endereço made a uma que ; ausencwa m IlurIIIIIacau mmª aum amda
mam pessoas maHnIenclcnacas dummanuc u trahthn de Inrça De
Segurança que aluam nesse mmm-o.
» CONSIDERANDO que ne ausérvcza De nun—macae gnbhca a'ssla as
pessoas dº bem prejudicandn & uma em «me ? baum, & a segurança de
quem a frequenta:

CONSIDERADO que a Secretama de MEIO AIWUIEIIIE [& 'em com
das Iates atraves do Protocolo de número 202117241.

Imemo

» REDUEREMDS, na Iorma IegNIsrlaI nue sem ou Na «) Lºl—eªrlierxa de
| ªluga para que tome Kuwaêvwa ªhsaf ; L reauu a vaca
de armadas no locaI Indlcada wAbçs me dado vaum ») a esta «.asa de
LeIs [

I

Salª das Sassá-=S, 1a depheim de 2021.

I,ª , ,,,7,
uma»;

EERNANDET
*.



gª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
tado de Sao Paulo

REQUERIMENTO

Ribiri “

000138Nº

SENHOR PRESIDENTE

DE S PAC HOAPROVADI!
nz gw ,ª,

Jr.."! Iºwa ,

mumu" EMENTA'
.REQUER DA PREFEITURA ATRAVES DA

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA. SERVIÇO
DE "TAPA BURACO", NA RUA ALICE ALEM

SAAD EM FRENTE Ao Nº 537. BAIRRo- NOVA
RIBERANIA. (PROTOCOLO 202127114).

, CONSIDERANDO & atribuIçao de I—scahzaçéu 'JD eercIc ) da ve franca

- CONSIDERANDO que se Iraza de IoLaI de wa cow nIeIIsn muvlmelIIaçáu de
tránsIto de veiculºs, IncIuIndo veicqus pesados,

> CONSIDERADO que a Seclelana de IIIIraesIrutura Ia tem :unhecImenIo
dos “BIOS atraves do Protocolº 220212712—3

- REQUEREmos. na forma regImemal me seja DIIUadJ .; Saragºçª;
Infraestrutura para que Iome as pr vIdeI nas necessarxd>

Sala das Sessões, 6 de nem de 2021

>
LINCOL ERNANDES '

Rresrderrre da ;arr—araMunIprsI



É Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São' Paulo

REQUERIMENTO DESPAC Hq
APROVADO

u,,...EZFil ZJZI .

4 ,#» ww;
Il bário

..,

Nºá OQQílfIú-ãmfr REQUER RECAFEAMENTO ASFALTICO DA
RUA DOM CARMINÉ ROCO, BAIRRO: DOM
MIELE. EM SUA rorAunADE ATRAVÉS DA
SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA.
(PROTOCOLO 202122750).

SENHOR PRESIDENTE

- CONSIDERANDO a ambmçâo de Iascanzaçac do exercwcio da
vereança

- CONSIDERANDO as infºrmações que chegaram neste gaomete
através dos municwpes, nos Informando as pésstmas condlçôes
do asfalto

- CONSIDERANDO que o asfano está se sohando, mgamdo
detritos nas casas carros e nos transeuntes que desta Vida fazem
USO

- CONSIDERADO que a Secretana de Infraeslvutura já (em
conheclmento dos fatos

atrvés
do protocolo denumero

&

202122750'
&

- REQUEREMOS, na formaIrêªwmentaI que Seja oficuada a
Secretana de Infraestrutura Ipara que tome as providências
necessárias * &

x
x >Sala das Sessõesd'ZI dejanenro de 2021

LINC r N ERNANDES
Vel adm

I



"—__IREQUERIMENTO ApxuyugàPAcno

NIl
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000144 REQUER RECAPEAMENTD ASFALTICO DA, RUA ARQUEMEU DIAS MOREIRA, BAIRRO
ADELINO SIMIONI. EM SUA TOTALIDADE
ATRAVÉS DA SECRETARIA DE
INFRAESTRUTURA, (PROYOCOLO 202122768).

SENHOR PRESIDENTE

- CONSIDERANDO a ambuwçéo de ívscahzaça'o do exercxcic da
vereança

- CONSIDERANDO as informações que chegaram neste gabinete
alravés dos mumclpes, nos Informando as pésswmas condições
do asfalto

A CONSIDERANDO que o asfalto está se soltando, Jagando
demtos nas casas carros e nos transeuntes que desta Vida Fazem
uso

- CONSIDERADO que a Secretaria de InIraeslrutura Já tem
conhecrmento dos fatos atra & do grotocolo de numero
202122768"

v

— REQUEREMOS, na forma ( gl ental que seia ofvcwada a
Secretaria de Infraestruturª p ra ue teme aS providénmas
necessárias »

I , X
Sala das Sessões, ”gh dejanelm de 202!

,, ,
*. , ,LINCOLN FI RNANDES

Ver dor



% Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de Sáb Paulo

REQUERIMENTO DESPACHO
APROVADO

. - - . “ZfEV III?]ru mm , , . ,"/ / &

Nº, 000,14 ª
777777

REQUEÉR'ÉÉ'Ã'P'EAMENTO ASFALTICO DA
TRAVESSA CÁCERE, BAIRRO: IPIRANGA EM
SUA TOTALIDADE ATRAVÉS DA SECRETARIA
DE INFRAESTRUTURA (PROTOCOLO
202122725).

SENHOR PRESIDENTE

» CONSIDERANDO a aIrIbuIção de fISCªIIZaÇÉO do exercIcio da
veresnça
— CONSIDERANDO as informações que chegavam neste gabinete
aIravés dos munIpres, nas Informando as péssImas condiçôes
de asfaIto

- CONSIDERANDO que o asfalto está se achando. Jogando
detmos nas casas, carros e nos transeuntes que desta vida fazem
USO

— CONSIDERADO que a Secretana de Infraestrutura ya tem
conhecxmento dos fatos air ves do rotocolo de numero
202122725"

I

» REQUEREMOS, na fºrma ImentaI que sem cfimada a
Seuetana de Infraestrutura a que tome as prowdénmas
necessárias &

1 de Iaàm de 2021

LINCOLN ERNANDES

Sala das Sessões.



ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São P

REQUERIMENTO " F- S P A ( H U
AP;.(UV IDG

na m'rie II ...umª“-

nmde'nv'e

Nº, 000133, , REQUER RECAPEAMENTO
ASFÁLTICO DA RUA: DOMINGOS
SCHIAVONE EM SUA TOTALIDADE,

SENHOR PR“

» CONSIDERANDO a aIrIbwçáo de hscahzação do exercwcio da
vereança
— CONSIDERANDO as Informações que chegaram neste gabinete
através dos munimpes, nos informando as pêsswmas condições
do asfaltov

» CONSIDERANDO que o asfalto está se soltando, jogando
detntos nas casas. carros e nos Iranseuntes que desta vida fazem
u5o

» REQUEREMOS, na Iorma r
Secretaria de Infraestrutura par
necessánas

imentaI que seja oficwada a
que tome as provxdéncras
&

Sala das Sessões & de' em de 2021

LINCOL FÉRNANDES
V reader



? Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUERIMENTO

ai?-irª
& .. .

000205 EMENTA
,

7 7 , REQUER DA PREFEITURA ATRAVES DA
SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA. SERVIÇO
DE “TAPA BURACO", NA RUA DANTE SENNO
EM FRENTE AO Nº 527, BAIRRO: PARQUE
RIBEIRÃO. (PROTOCOLO 20212981—9).

SENHOR PRESIDENTE

- CONSIDERANDO a a(ribulçac de Ilscahzacéu do exewucwu da vexeanca'

» CONSIDERANDO as mIDrmaçúes que chegaram ao gabmete sobre um
que o ”buraco na wa asfámca de grande pvoporcáo na 'na Dante Seuno
em frente ao rº927.

- CONSIDERADO que “buraco vem causando glande “seu de acidente
entre os veiculos e pedestres que nansnam naqueIa legwão podendo
ocasmnardanos a vma

- CONSIDERADO que a Secretana de InIraesIrqura JE Ievv comem-enm
doS Iates através do Protocolo 20212981 .

, REQUEREMOS, na forma 'eg e 31, (me Seja (Mimada « Seprevana de
Infraesnuluªpara que tome asq wdenmas necessanas

Sala das Sessões, 27 de Ian o de 2021
&//

L FERNANDLS”
:eador


